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Interpellanza Heitmann Adrien – Progetto acquedotto consortile Mendrisiotto 

Risposta 

 
 

L’interpellanza concerne la promozione di uno studio di fattibilità, con valutazione dei 

costi, per alimentare la zona industriale esclusivamente con acqua proveniente dal lago 

(ARM), mentre quella residenziale con acqua captata presso il pozzo locale, al fine di “non 

sobbarcarci i costi di un infrastruttura che peggiorerebbero la qualità dell’acqua potabile 

destinata al consumo domestico”.  

 

Considerazioni 

 

L’adesione del Comune di Stabio all’Acquedotto regionale mendrisiotto (ARM) è stata 

decisa nel 2012, al fine di avere una fonte complementare e ridondante all’attuale 

approvvigionamento. Il Comune di Stabio contribuisce finanziariamente alla sua 

realizzazione sin dal inizio. 

   

La separazione dell’acquedotto in base alla tipologia d’utenza (residenziale e industriale), 

come suggerito nell’interpellanza, non è ragionevole per una serie di motivi. 

 

Aspetti tecnici 

Nella zona industriale vi sono anche degli utenti residenziali, non è quindi possibile 

suddividere logicamente la tipologia di consumatori, se non posando una condotta 

parallela e realizzando un nuovo serbatoio. Da sottolineare che alcune industrie 

utilizzano già dei pozzi privati per captare acqua industriale per un utilizzo non 

alimentare. 

 

Aspetti finanziari 

Il servizio di acqua potabile viene finanziato dagli utenti con le tasse di allacciamento e 

quelle variabile determinate dal consumo.  

Le industrie contribuiscono nella misura di un terzo al finanziamento dell’acquedotto e 

della sua gestione.  

 

Aspetti qualitativi 

L’acqua potabile è considerata dalla legislazione una derrata alimentare, non si può 

oggettivamente classificare l’acqua, come di alta qualità o non, se non appellandosi a 

un’opinione soggettiva. L’acqua potabile che viene erogata ha diverse proprietà 

organolettiche a dipendenza della sua fonte, che non ne pregiudicano la bevibilità o il 

suo impiego. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Ogni utente indistintamente viene invitato a un uso parsimonioso dell’acqua, nonostante la 

non scarsità nel Comune.  

 

In ogni caso tutt’oggi si può affermare che l’acqua potabile di provenienza dal lago verrà 

utilizzata per l’utenza di Stabio in caso di necessità; si può quindi affermare che in primis 

la fornitura d’acqua sarà garantita dal pozzo St. Margherita. 

 

Il Municipio non intende entrare nel merito del progetto presentato dall’interpellante per i 

motivi esposti. 

 

 

IL MUNICIPIO 
 

 

 

 

Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 30 min. 


